Saisonauftakt für das Skitty-Team des SC Rugiswalde

Für die Kindermannschaft des Skiclub Rugiswalde fand am Samstag, dem 13. September der erste Wettbewerb der neuen Saison 2014/15 statt. Auf dem Sportplatz in Elstra nahmen neun Sportler unseres Vereins am Athletiktest teil.

Dieser Test ist Bestandteil des sächsischen Skitty-Cup, der Rennserie für den alpinen Skinachwuchs, benannt nach dem Schneetiger-Maskottchen des Deutschen Skiverbandes.

Insgesamt gingen an diesem Tag 59 Teilnehmer aus ganz Sachsen, zwischen fünf und neun Jahren alt, an den Start. So schnell wie möglich galt es einen Hindernisparcours zu bewältigen. Dabei musste unter anderem über Bänke balanciert werden, Hürden waren zu überspringen und Slalomstangen zu umlaufen. Die Kampfrichter achteten außerdem genau darauf, dass die einzelnen Elemente auch fehlerfrei absolviert wurden.

Das beste Ergebnis für den SC Rugiswalde erreichte Diego Binder in der Altersklasse U8, der Rang 4 erkämpfte und dafür ganz stolz einen Pokal in Empfang nehmen konnte. Weitere gute Platzierungen unter den ersten Zehn erreichten Julia Adler (unsere jüngste Starterin), Ole Richter und Niclas Marius Kahl in der AK U8 sowie Pirmin Gutzer in der AK U10. Herzlich bedanken möchten wir uns bei den Trainern Sophia Thiele und Hans-Jürgen Nitsche für die gute Vorbereitung und Betreuung der Mannschaft!



